
佐科维总统于 12 月 14 日在中爪省淡马光县一举为 4 个储水池主持启
用仪式，随后与农民们对谈。听取民意之后，佐科维总统指示农长为红葱
设定公平的价格，也因此可以避免掮客玩弄价格。

【本报讯】佐科维总统
于 12 月 14 日 在 中 爪 省 淡
马 光（Temanggung）县 一 举
为 4 个储水池主持启用仪
式 。 除 了 淡 马 光 的 一 个
储水池之外，另有马吉冷
（Magelang）的 一 个 储 水
池 ，以 及 普 沃 勒 佐（Pur-
worejo）的一个储水池。

佐 科 维 总 统 表 示 ，中

爪 哇 省 有 了 上 述 四 个 大
型的储水池，希望能促进
当地农田的水利灌溉，提
高农民的农粮生产，也因
此 提 高 当 地 居 民 的 福 利
生活。

随 后 ，佐 科 维 总 统 同
村 民 、农 业 部 长 、公 共 工
程与民居部长、中爪哇省
省 长 和 各 级 地 方 官 员 等

种 植 红 葱（葱 头）。 他 表
示，已向农业部长下达命
令，应具备葱头收购商或
采购担保人，目的是要让
葱 头 价 格 和 需 求 更 有 确
定性。

佐科维强调说：“最主
要的是，我们必须要具备
葱头买手，购买我们已下
种的葱头，让葱头的价格

更有确定性，免得掮客一
直玩弄价格。”

他 说 ，淡 马 光 县 至 少
有 339 公 顷 葱 头 种 植 园 ，
因 此 农 业 部 应 该 伸 手 协
助，使此区的葱头产量能
一直大幅增加，无形中农
夫 的 收 入 和 福 利 也 跟 着
大幅提高。

佐 科 维 说 ，他 将 一 直

跟 进 淡 马 光 县 的 葱 头 种
植发展，以确定葱头的产
量越来越好。

他补充说：“到时候踏
进收成季节时，我想知道
每 公 顷 种 植 园 能 收 获 多
少 吨 ，还 有 生 产 费 多 少 ，
我 要 确 定 农 民 能 真 正 的
从中获利。”

（Sm）
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下令农长为红葱定价 避免掮客玩弄价格

为中爪省四座储水池启幕为中爪省四座储水池启幕总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统

马福会见俄罗斯安委会秘书
强调印俄合作关系建立在互利共赢基础上
【本报讯】政治、法律和

安全事务协统筹部长马福
周 二（14/12）在 雅 加 达 举
行的第六次印俄双边安全
磋商期间会见了俄罗斯联
邦 安 全 委 员 会 秘 书 尼 古
拉·帕 特 鲁 舍 夫（Nikolay
Patrushev）。

此次磋商是两国为加
强政治、法律和安全等领
域的合作定期开展的机制
之一。

马 福 表 示 ，印 尼 与 俄
罗斯的合作关系建立在政
治、法律和安全等各领域
互利共赢的基础上。

马福周二下午在一份
书面声明中说，正如战略
伙 伴 关 系 宣 言 草 案 中 所
述，这符合两国加强合作
和致力于地区与全球和平
与稳定的强烈愿望。

在 这 次 双 边 磋 商 中 ，
讨论了涉及两国双边关系
的各种政治和安全局势。
此外，双方还将讨论共同
关心和感兴趣的地区与国
际局势的发展。

在 双 边 层 面 ，双 方 正
在推动就印俄战略伙伴关
系宣言、引渡条约和签证
制度达成协议。

这三项主要协议预计
将于 2022 年由印俄两国元
首签署。雅加达和莫斯科
也欢迎两国批准司法协助
程序。

在 地 区 和 全 球 层 面 ，
印尼和俄罗斯注意到世界
局势面临不稳定和安全威
胁。例如该地区日益紧张
的局势、恐怖主义行为、毒
品走私和其他跨境犯罪。
此外，缅甸和阿富汗的人
道主义问题也是双方共同
关心的问题。

在第六次双边磋商结
束时，马福与帕特鲁舍夫

签署了国际信息安全领域
的双边合作协议。

此 前 ，帕 特 鲁 舍 夫 周
一（13/12）在 雅 加 达 对 佐
科维总统进行了礼节性拜
访。在这次会晤中，总统
对印尼和俄罗斯签署关于
国际信息安全合作的谅解
备忘录表示欢迎。

（Irw）

佐科维总统与红葱农民对谈

12 月 14 日，政治、法律和安全事务协统筹部长马福
与俄罗斯联邦安全委员会秘书尼古拉•帕特鲁舍夫会
谈，随后双方签署了国际信息安全领域的双边合作协议。

马福部长与俄罗斯安委会秘书签署合作协议

宗教部关注女习经生遭奸污案
雅谷强调严格管制宗教教育机构许可证

【本报讯】宗 教 部 长 雅
谷（Yaqut Cholil Qoumas）于
12 月 14 日表明，他将严格
收紧有关提供具有宗教性
质及宗教教育机构的运营
许可证。他认为在还未发
出许可证之前，必须严格
实行验证及确认其合格性
是很重要的事项。此举无
非是要防止及预估任何暴
力或性骚扰的恶劣行径，

因最近在数间习经院纷纷
出现奸污女生的案子。

雅谷说：“因此宗教部
不可发出仅是纸面的习经
院运营许可证，然而必须
根据宗教部人员在现场的
观察，从事实中验证和确
认其合格性才能发出许可
证。”

宗教部拥有以习经院
为基础的宗教教育机构发

出许可证的职责。不仅如
此，雅谷也将调查各个宗
教学校，因他也听闻那些
宗教学校曾发生暴力侵害
及性骚扰事件。他说：“这
些以宗教名义作出不齿行
为的案子对民族儿女及宗
教都产生不利的影响。”

据 了 解 ，兼 任 为 安 梭
青年行动总主席的雅谷也
正在与印尼儿童保护委员

会（KPAI）、警察方面调查
及处理上述在习经院发生
性暴力的问题。他担心上
述最近发生的性暴力事件
仅是冰山一角。他认为该
侮辱事件不仅损坏伊斯兰
教的形象，同时也损及受
害的孩童及其家属。

他说：“现已开始实行
调查的程序，我希望有关
当 局 尽 快 报 告 其 调 查 结
果，并立即采取解决的步
骤。我已要求伊斯兰教育
事务总干事监督此事。”

（Ing）

【本报讯】政治、法律和
安全事务统筹部长马福要
求国会理解《没收犯罪所
得资产法案》优先立法的
重要性。

该 部 门 YT 频 道 周 二
（14/12）引 述 马 福 说 ，今
年，政府至少提交了两项
关于根除腐败的法案。即
《没收犯罪所得资产法案》
和《限制货币交易法案》，
但这两个草案显然没有被
列入国会的优先事项中。

经 过 磋 商 ，政 府 和 国
会结果达成一致并相互理
解。马福说，只要上述两
项根除腐败法案中有一项
被列入优先事项，国会就
有可能优先立法。

当时有一种口头上的
理解，马福说，没关系，审
议《没收犯罪所得资产法
案》可 以 被 国 会 纳 入 2022
年的优先事项。

马福对国会将于明年
讨论该法案表示乐观。只
有来自团结建设党的国会
第三委员会议员 Arsul Sani
提出一点疑惑，即没收的
资产由谁来保管？

与 此 同 时 ，佐 科 维 总
统正在推动关于《没收犯
罪所得资产法案》尽快立
法，他希望在明年之前完
成该法案的起草工作。

佐 科 维 上 周 四（9/12）
在雅加达说，政府继续推
动立即颁布《没收犯罪资
产 法 令》。 这 也 很 重 要 。
我们会继续推动，希望明
年可以完成。

他认为，《没收犯罪资
产法令》对于建立公平、透
明和负责任的执法非常重
要。

佐 科 维 强 调 说 ，在 对
腐败案件采取行动时，必
须启动资产追回以增加非
税国家收入。这对于节省
国家财政以及在早期阶段
预防腐败很重要。 （Irw）

总统促没收犯罪资产尽快立法
马福要求国会理解该法案立法的重要性


